



Organización
Mundial de la Salud

31 MAYO

Día Mundial sin Tabaco

#TOBACCOEXPOSED 2022

El tabaco mata cada año a más de 8 millones de personas y destruye nuestro medio ambiente, perjudicando aún más la salud de las personas debido al cultivo, la fabricación, la distribución, el consumo y la eliminación de los productos de tabaco.

**POR AMBIENTES SANOS
Y LIBRES DE HUMO**



Coordinación HSEQ
SERUANS
environment
•Consultoría Ambiental•

Los efectos perjudiciales que las empresas tabacaleras causan al medio ambiente son enormes y van en aumento, lo cual agrava innecesariamente la escasez de recursos y la fragilidad de los ecosistemas.



600.000.000

árboles cortados para
fabricar cigarrillos.



84.000.000

toneladas métricas de CO2
emitidas a la atmósfera
que aumentan la
temperatura del planeta.



22.000.000.000

litros de agua utilizados
para fabricar cigarrillos.